[bookmark: _GoBack]1. WHAT DO YOU DO?
This question means “What is your job?

I’m a student.
I work in a bank.
I’m unemployed at the moment.
I run my own business.
I’m retired now. I used to be an engineer.

1. O QUE VOCÊ FAZ?
Esta pergunta significa “Qual é o seu trabalho?

Eu sou um estudante.
Eu trabalho num banco.
Estou desempregado no momento.
Eu tenho meu próprio negócio.
Estou aposentado agora. Eu costumava ser engenheiro.


2. ARE YOU MARRIED?
Yes, I’ve been married for two years now.
I’m divorced.
I’m engaged – we’re getting married next year.
No, but I’m in a relationship.
Nope, I’m single.

2. VOCÊ É CASADO?

Sim, estou casado há dois anos.
Eu sou divorciado.
Estou noiva - vamos nos casar no próximo ano.
Não, mas estou em um relacionamento.
Não, eu sou solteira.

3. WHAT DO YOU DO IN YOUR FREE TIME?
I don’t have any free time!
I usually hang out with friends.
I like reading and relaxing at home.

3. O QUE VOCÊ FAZ NO SEU TEMPO LIVRE?

Eu não tenho tempo livre!
Normalmente saio com amigos.
Gosto de ler e relaxar em casa.

4. CAN I HELP YOU? / DO YOU NEED ANY HELP?

No thanks, I’m just looking. 
Yes – do you have this in a larger size?
Yes – where are the try-on rooms?
Yeah, can you tell me how much this is?
Yeah, I’m looking for something under $30.

4. POSSO AJUDÁ-LO? / VOCÊ PRECISA DE ALGUMA AJUDA?

Não, obrigado, estou apenas olhando.
Sim - você tem isso em um tamanho maior?
Sim - onde ficam os provadores?
Sim, você pode me dizer quanto é isso?
Sim, estou procurando algo abaixo de $ 30.

5. HOW’S IT GOING?

Great! Couldn’t be better!
Fine. How are things with you?
Not bad.
I can’t complain.
Do you really wanna know?
Normally when people ask “how’s it going?” they expect a positive response like “fine” or “good.” If you say “Do you really wanna know?” it means that things are going badly, but you are not sure if the other person wants to listen to your problems or not.

5. COMO ESTÁ?

Excelente! Não poderia estar melhor!
Tudo bem. Como estão as coisas com você?
Nada mal.
Eu não posso reclamar.
Você realmente quer saber?
Normalmente, quando as pessoas perguntam "como vai?" eles esperam uma resposta positiva, como "ótimo" ou "bom". Se você disser “Do you really wanna know?" significa que as coisas estão indo mal, mas você não tem certeza se a outra pessoa quer ouvir seus problemas ou não.


6. HOW ARE YOU FEELING?

Great! Never better.
I’m all right.
Like I need a vacation.
A little depressed.
Really awful.
You can say you’re feeling “awful” for both physical and emotional pain.

6. COMO VOCÊ ESTÁ SENTINDO?

Excelente! Nunca estive melhor.
Estou bem.
Como se eu precisasse de férias.
Um pouco deprimido.
Realmente horrível.
Você pode dizer que está se sentindo “awful” tanto pela dor física quanto emocional.


7. HOW WAS YOUR DAY?

Really good!
Very productive.
Super busy.
A total nightmare.

7. COMO FOI SEU DIA?

Muito bom!
Muito produtivo.
Super ocupado.
Um pesadelo total.


8. DID YOU LIKE THE MOVIE?

It was fantastic.
It was terrible.
It wasn’t bad.
It’s one of the best I’ve ever seen.

8. VOCÊ GOSTOU DO FILME?

Foi fantástico.
Foi terrível.
Não foi ruim.
É um dos melhores que já vi.


9. HOW WAS THE PARTY?

Crazy – it was absolutely packed.
“Packed” means it was crowded; there were very many people there.
It was a good time.
Small, but fun.
There was hardly anybody there.
Boring – I couldn’t wait to get outta there.

9. COMO FOI A FESTA?

Um loucura. - estava absolutamente lotada.
“Packed” significa que estava lotado; havia muitas pessoas lá.
Foi bom. 
Pequena, mas divertido.
Quase não havia ninguém lá.
Entediante - mal podia esperar para sair de lá.

10. WHAT HAVE YOU BEEN UP TO LATELY?
I’ve been working a lot.
Mostly studying.
I’ve been taking it easy.
This means “relaxing, not doing anything intense or stressful.”
Planning my summer vacation.
Nothing much.

10. O QUE VOCÊ TEM FEIOT ULTIMAMENTE?
Tenho trabalhado muito.
Estudando bastante. 
Eu tenho pegado leve.
“Take it easy” significa "relaxar, não fazer nada intenso ou estressante".
Planejando minhas férias de verão.
Praticamente nada.

11. WHAT’S THE MATTER?
Oh, I’m just having a rough day.
I’m not feeling so good.
I just found out my mother’s in the hospital.
I’d rather not talk about it.
Nothing, I’m fine.

11. QUAL É O PROBLEMA?
Oh, estou apenas tendo um dia difícil.
Não estou me sentindo muito bem.
Acabei de descobrir que minha mãe está no hospital.
Eu prefiro não falar sobre isso.
Nada, estou bem.


